

## “Somos los de la experiencia”

El consejero electoral Arturo Castillo explicó que el INE debe ser considerado en la reforma electoral por su experiencia de más de tres décadas organizando comicios confiables.

“Somos quienes tenemos la experiencia, el conocimiento. En este sentido, creo que es fundamental que, cualquiera que sea la iniciativa que se presente, tenga en cuenta la opinión técnica del INE y éste fue justo el acuerdo al que se

llegó el día de ayer”, indicó en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

El consejero señaló que en la reunión de este martes con la comisión presidencial encargada de la reforma se acordó que el INE presentará una lista de temas a mejorar.

Destacó que la autonomía y confidencialidad del padrón electoral, la participación ciudadana en la organización de elecciones, la autonomía financiera e institucional del INE y la profesionalización de su personal son líneas que no deben de tocarse.

— De la Redacción



Lo que vimos ayer fue apertura por parte de la comisión presidencial para elaborar la reforma, para escuchar al instituto en aspectos estrictamente técnicos.”

**ARTURO CASTILLO**  
CONSEJERO DEL INE